

NordArt 2015

www.nordart.de



Reinhard Skoracki

Deutschland/Kanada/Germany/Canada

Schon in jungen Jahren entwickelte Reinhard Skoracki ein lebhaftes Interesse an visueller Kunst, welches ihn als 20-Jährigen nach England an die Hochschule für Kunst und Technologie in Cambridge führte. Später arbeitete er in der Werbung und war verantwortlich für die Display- und Zeitungswerbung verschiedener Textilhäuser in Deutschland. Seine Kreativität ließ ihn in den 70er Jahren zum Werbeleiter eines der größten Elektronikkonzerne Europas werden. Seinen Traum erfüllte sich Reinhard in den 90er Jahren, als er sich darauf konzentrierte, nur noch Kunst zu kreieren. Nach zehn Semestern Studium an der Kunsthochschule von Alberta und der Universität von Calgary, Kanada, erwarb er 1996 ein Diplom im Bereich visueller Kunst und 1997 einen Bachelor in Bildender Kunst, beide mit Auszeichnung. Einzel- und Gruppenausstellungen in Kanada, USA, Japan, China, Niederlande, Tschechische Republik, Deutschland, Griechenland, Polen und Slowakei. Arbeiten befinden sich in privaten und öffentlichen Sammlungen im In- und Ausland.

Skoracki developed an interest in visual culture during his adolescence, which led him, at age 20, to the College of Art and Technology in Cambridge, UK. Later he pursued a career overseeing window display and newspaper advertising for several fashion stores in Germany. His creativity and flexibility earned him the position of Creative Director responsible for the advertising of one of Europe's largest electronic manufacturer in the 70's. In the 90's he realized his dream and shifted to a career focused purely on creating art. He studied Fine Arts at the Alberta College of Art and the University of Calgary, Canada, where he earned a Diploma in Visual Arts in 1996, followed by a BA in Fine Arts in 1997, both with distinction. "My sculptures/figures are launched against a backdrop of social or historical drama. We have no choice but to constantly witness time's passage within us and around us. At first glance, the toy-like sculptures seem supremely the gift of this time. This is camouflage." Works in public and private collections, solo and group exhibitions at home and abroad.



Waschanleitung: Von links waschen, 2014, Bronze, Stahlkabel, Klammer, 23x130x40 cm
Follow the Instructions: Wash Inside Out, 2014, bronze, steel cable, fastener, 23x130x40 cm